

Banjir Supriyatno.SH Terpilih Menjadi Ketua Dewan Kesenian Kabupaten Tangerang

Sopiyan Hadi - TANGERANG.NEWSPAPER.CO.ID

Mar 12, 2022 - 17:51



TANGERANG - rapat musyawarah dan pemilihan ketua DKKT (Dewan Kesenian Kabupaten Tangerang) yang digelar di Rumah makan ARDES jalan Pemda Baru Bugel Tigaraksa Tangerang Banten. Jumat, (11/3/2022).

Pada acara tersebut dihadiri banyak para pimpinan seni budaya dan pimpinan sangar. Selain para pimpinan dari berbagai macam kesenian dan pimpinan

sanggar, turut hadir Imam Subheki Kabid Budpar yang didampingi dua orang Kasinya.

Dalam musyawarah DKKT dan dalam pemilihan ketua DKKT untuk periode [2022-2025](#), maka terpilihlah Banjir Supriyatno. SH, secara demokrasi dari tiga calon lainnya.

Kabid Budaya Pariwisata Kabupaten Tangerang Imam Subheki kepada media menyampaikan, kami dari DISPORABUDPAR sangat mensufort sesungguhnya, karena organisasi-organisasi kebudayaan, penggiat budaya kesenian itu bagian penting dari kebudayaan kabupaten Tangerang yang akan bersama-sama membangun budaya Tangerang sehingga Disporabudpar mensufort supaya teman-teman akan memaksimalkan diri bermitra dengan Disporabudpar membangun kebudayaan dan pariwisata kabupaten Tangerang.

Masih dikatakan Imam, itu harapan kami, mudah-mudahan dengan ini setelah DKKT terbentuk membuat, membuat perangkat organisasinya dan segera kita bisa ke pak Bupati mohon arahan dengan giat yang disiapkan oleh teman-teman DKKT.



Saya berharap kepada bapak Banjir ketua DKKT terpilih dan teman-teman seni budaya dan penggiat budaya lebih membangun dan lebih giat lagi didalam memelihara seni dan budaya sehingga seni dan budaya khususnya seni dan budaya Kabupaten Tangerang tetap terawat.

Saya berharap banyak kepada teman-teman DKKT ketua terpilih bisa membangun kebudayaan Tangerang, eksis kepermukaan, hingga masyarakat semua tahu

Ditempat yang sama, Banjir Supriyatno. SH, kepada media menjelaskan, saya mengucapkan terima kasih kepada kawan-media yang telah mengikuti jalannya acara musyawarah dan sekaligus pemilihan ketua Umum DKKT periode 2022 - 2025, tepatnya 11 Maret, yang mana dihadiri oleh banyak seni budaya, ada dari sanggar, dari manapun, dan dihadiri dari beberapa perwakilan perusahaan juga yang hadir pada hari ini.

Intinya saya berharap apapun yang telah dilakukan oleh kabupaten Tangerang, oleh pendahulu-dahulu kita, saya akan mencoba meneruskan.

Dan harapan saya pasti lanjut Banjir, yang lebih baik kedepannya. Dan target kedepan adalah bagaimana senuman seniwati yang ada dikabupaten Tangerang ini merasa ada kehadiran kita dan diwadahi oleh Dewan Kesenian Kabupaten Tangerang (DKKT), pungkasnya

(Adt/Sopiyan)